

## HOMENAJE A ALEJANDRO LOSADA

Alejandro Losada fue uno de los primeros que conoció y se entusiasmó con el proyecto de fundar una revista que promoviera el estudio de las relaciones entre sociedad y literatura latinoamericanas. Fue por esto fundador de la *Revista de Crítica Literaria Latinoamericana* y colaborador permanente desde su primera entrega, en 1975. Más tarde, desde Austin, Nuremberg o Berlín, no sólo continuó escribiendo para nuestra revista sino que tomó a su cargo tareas destinadas a promoverla y desarrollarla. El número 17 fue dirigido por él y permitió la muy fructífera vinculación con la Asociación de Estudios de Literaturas y Sociedades de América Latina que el mismo Losada había fundado en 1982. Tenía en preparación un nuevo número monográfico de nuestra revista, compromiso que cumplirán, en memoria de quien fuera su Presidente, los colegas de AESAL. La edición de este número, el próximo año, será el homenaje de la *Revista de Crítica Literaria Latinoamericana* a Alejandro Losada.

Estas breves líneas no son, por eso, más que la expresión de nuestro dolor por la muerte del amigo y del colega. Son testimonio, también, de la indeleble gratitud que le profesamos y de la decisión de continuar una obra en la que él puso tanto entusiasmo, tanto conocimiento y tanta pasión. Su vida fue breve, pero pocas obras tan fructíferas y estimulantes como la suya, siempre generadora de nuevas perspectivas y horizontes.

En la *Revista de Crítica Literaria Latinoamericana* escucharemos siempre sus lecciones de fervor y sabiduría.

*Antonio Cornejo Polar*

*Nelson Osorio Tejeda*